



みんなで綱引き、「えんやこら」



最後はみんなで阿波踊り



ジャンケンリレーで「ジャンケンポン」



紅白玉入れの様子

毎年恒例の仮装大会は今年も大盛り上がりでした。

平成30年5月19日（土）秋田病院主催の運動会に参加してきました。参加者は9名で、前日の雨も止み無事開催となりました。日差しもやわらかで、スポーツをするには最適な気候となつたため、体調が悪くなるような方もなく、みなさん無事に競技に参加できました。

■秋田病院運動会 地域活動支援センター事業



■秋田病院運動会

■三好市・東みよし町合同 障害者スポーツ大会

平成30年6月3日（日）、三好市池田町総合体育馆で第13回障害者スポーツ大会が開催されました。三好市と東みよし町の4チームに分かれて、ジャンケンリレーや輪投げ、玉入れなど9種目の競技が取り行われました。やまなみから参加された利用者さんも、他の参加者と協力しながら競技を楽しんでいました。来賓の方も競技に参加され、最後までみなさんスポーツを通して、様々な方と交流を深めることができました。



↑就労支援部会のメンバー
就労について毎月部会を開催し
様々な課題を検討しています。

今後は、検討内容を踏まえて就労を目指す方への講習の開催や職場体験の企画等を就労支援部会が中心となり取り組んでいきます。

第一回目の会議では、離職された方の退職理由を洗い出し、より長く働き続けていくためには何が必要なのか、どんな支援があればよいのかを検討していく事となりました。

就労支援部会

平成30年度より、就職するために必要な支援をより多く提供していくために、就労支援部会を立ち上げました。

就労支援の現状を確認し、個々に合った支援方法はないのか、アイデアを持ち寄り検討・実行に移していくことう思います。



【クラフトバンドの新作】
やまなみの主力商品、編みか
ごに新たな商品が登場しました。
持ち手の部分が取り換える可
能性が高いため、その日の
服装に合わせて、持ち手をセレ
クトできます。



フルーツがモチーフのエコたわし
かわいい刺繍がポイントのマグネット

新部会

やまなみ商品の販売拡大や新たな商品開発展示・販売することになりました。また、年

度よりやまなみの出店や施設の売り場にも力を入れていきたいと思っています。利用者さんから趣味で作っている手芸品を販売したいとの希望があがっており、今まで話し合い、利用者さんが作られた手芸品の販売に係る調整を行っていく予定です。

販売促進部会

平成30年度より、やまなみで新たに商品開発や販売促進の検討を行う「販売促進部会」を設置することとなりました。

新規商品の開発や効果的な販売方法について話し合い、利用者さんが作られた手芸品の販売に係る調整を行っていく予定です。